

Ergriffen von der überwältigenden und herzlichen Anteilnahme zum Abschied von

# Rudolf Eduard Fetscherin

danken wir den Familienangehörigen und den vielen, treuen, langjährigen Freunden, die uns ihre Verbundenheit ausgedrückt und Trost gespendet haben.

Anlässlich der Trauerfeier waren wir alle vom wundervollen Musikspiel ergriffen. Vielen Dank an die Organistin Christine Brechtbühl und an das Klarinettenquintett mit Walter Stauffer, Weizhong Lu, Wen Lu-Hu, Thomas Korcs und Eva Wyss-Simmen. Vielen Dank auch für die vielen farbigen Blumen und die grosszügigen Spenden an die Jenner-Stiftung.

Die tröstenden Worte von Pfarrer Andri Kober gaben uns Kraft, in die Zukunft zu blicken, die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit haben uns gerührt und begleiten uns weiter.